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          Цель исследования заключается в выявлении недостатков дистанционного обучения и разработка практических рекомендаций по их коррекции. Предметом исследования выступает дистанционное образование. Основные задачи, которые решались в ходе исследования были следующие: 1. Определение основных проблем безопасности дистанционного образования на основании изученной литературы; 2. Определение особенностей дистанционного обучения путем проведения анкетирования в настоящий момент; 3. Сбор и анализ материала, раскрывающий особенности дистанционного образования на базе ВШТБ; 4. Разработка рекомендаций по оптимизации безопасности дистанционного обучения на основе проведенных исследований. В данной работе разбираются особенности дистанционного обучения. Данный вид обучения в настоящий момент растет по своей популярности. Однако, он несет в себе ряд опасностей как для обучаемых, так и для всей системы подготовки будущих специалистов. Приведены основные направления повышения безопасности дистанционного обучения.
        

        
          The goal of this research is to reveal main disadvantages of distance learning and to develop practical recommendations to fix them.  The subject of study is distance learning.  The main goals which were solved are:   1. Identification of main security problems of distance learning based on studied literature; 2. Identification of some features of distance learning by conducting surveys at study process; 3. Collection and analysis of material revealing the features of distance education on the basis of VSTB; 4. Development of recommendations for optimizing the safety of distance learning based on researches. The article deals with the features of distance learning. This type of training is currently growing in popularity. However, it carries a number of dangers for both trainees and the entire system of training future specialists. The main directions of improving the safety of distance learning are given.
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